
Aos vinte e dois de julho de 2024, às 16:30 horas, reuniram-se, por meio de web
conferência, a Substituta da Diretora-Geral do IF Sudeste MG - Campus Barbacena,
Professora Vanessa Lúcia de Souza Lima e os conselheiros ao final elencados e,
após  conferido  o  quórum,  foi  dado  início  à  Reunião,  com os  cumprimentos  da
Presidente que informou as pautas que serão tratadas.  PAUTA 1 - Abreviação do
curso de Graduação em Ciências Biológicas para os estudantes Jairo Felipe da Silva
e Maria de Lourdes de Assis Santos. -  Relator Ricardo Salviano. O relator da pauta
esclareceu que a nomeação em concurso público levou os discentes a solicitarem
abreviação do curso de Ciências Biológicas. Ricardo explicou que os discentes estão
no 9º ano do Curso e que a Maria de Lourdes conseguiu ser aprovada nos exames
de  proficiência  que  solicitou,  e  nas  disciplinas  que  não  conseguiu  realizar  o
adiantamento,  ela  cursou  em  outras  instituições,  ficando  pendente  apenas  a
disciplina  de  praticas  pedagógicas.  Já  o  discente  Jairo,  fez  a  defesa  do  TFD e
solicitou  o  agendamento  do  exame  de  proficiência.  O  colegiado  de  Ciências
Biológicas  condicionou  a  abreviação  de  curso  do  aluno  Jairo  a  aprovação  nos
exames  de  proficiência.  A  pauta  foi  colocada  em votação,  sendo  aprovada  por
unanimidade  dos votos.  PAUTA 2 -  Aberturas  de vagas  no PDG da Direção de
Desenvolvimento  Institucional  -  Relatora  Roberta  Lívia.  A  relatora  explicou  os
motivos  da  solicitação,  considerando  que  outros  servidores  da  Diretoria  de
Desenvolvimento Institucional já estão no programa e informou que a equipe de
Engenharia da Reitoria fazem o trabalho remoto também, Josefina questionou quais
os critérios para a solicitação e distribuição das vagas, Roberta informou que cada
Diretoria tem a possibilidade de ofertar vagas para o trabalho remoto, ficando a
cargo  de  cada  Direção,  ressaltando  a  possibilidade  a  cada  servidor  que  possa
realizar  o  trabalho  de  forma  remota.  A  pauta  foi  colocada  em votação,  sendo
aprovada  por  unanimidade  dos  votos. Terminados  os  trabalhos,  inexistindo
qualquer  outra manifestação,  eu,  Paulo  Ubiratan de Oliveira  Rodrigues,  lavrei  a
presente Ata que, após lida e aprovada, foi assinada por todos os presentes.
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